

lado en el presente capítulo. El perjudicado que hubiere obtenido dicho título no podrá prescindir de él y acudir en sustitución a las diligencias preparatorias de los artículos 11 y siguientes, salvo en los casos que expresamente se señalan en dicho artículo 11.

El dictamen fundado de los Peritos, obtenidos en las diligencias preparatorias a que se refieren los artículos 11 y siguientes, será igualmente título ejecutivo, previa ratificación bajo juramento ante el Juez al que corresponda despachar la ejecución.

Art. 16. *Límite cuantitativo.*—Para que la reclamación al asegurador pueda hacerse en juicio ejecutivo habrán de cumplirse los requisitos establecidos en el artículo 1.435 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.

Si la cantidad líquida señalada en el título fuese inferior a 10.000 pesetas, la reclamación habrá de formularse en juicio verbal ante el órgano de la Justicia Municipal competente, pudiendo el perjudicado obtener embargo preventivo al amparo de dicho título, sin necesidad de que concurran los requisitos del número 2 del artículo 1.400 de la Ley de Enjuiciamiento Civil.

Art. 17. *Demanda ejecutiva.*—La demanda ejecutiva se tramitará según las reglas establecidas en el artículo 1.440 y siguientes de la Ley de Enjuiciamiento Civil.

El Juez de Primera Instancia, si no estuviese acordada con anterioridad, podrá fijar la pensión provisional a que se refiere el apartado d) de la regla octava del artículo 785 de la Ley de Enjuiciamiento Criminal.

Art. 18. *Oposición.*—El asegurador podrá oponerse a la ejecución, alegando, además de los motivos autorizados en los artículos 1.464 y 1.467 de la Ley de Enjuiciamiento Civil, los señalados en el artículo primero de esta Ley.

La interposición de los recursos que dicha Ley procesal autoriza no suspenderá el pago de la pensión provisional.

Art. 19. *Gastos de la tasación pericial.*—Se incluirán en la tasación de costas los gastos que se originen en la formación del título por diligencias preparatorias en el proceso penal.

Los gastos que ocasione la tasación pericial obtenida en vía civil, conforme a tarifas oficiales previamente aprobadas por Orden ministerial, serán incluidos en la tasación de costas, a no ser que hubiere estimación excesiva de los daños y perjuicios por parte del perjudicado, en cuyo caso serán de su cuenta. Se considerará que existe tal exceso cuando lo reclamado sobrepase en un 25 por 100 la cifra que se fije por acuerdo de los Peritos o por la peritación dirimente.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

DECRETO 633/1968, de 28 de marzo, por el que se aplica a la Isla de Hierro el régimen de autorización previa gubernativa para alumbramiento de aguas subterráneas.

Las circunstancias que vienen concurriendo en los alumbramientos de aguas en terrenos de propiedad particular en la Isla de Hierro, ha motivado la petición elevada al Gobierno por el Excmo. Cabildo Insular de dicha Isla, para que en uso de la facultad que le confiere el apartado primero de la disposición final de la Ley cincuenta y nueve/mil novecientos sesenta y dos, de veinticuatro de diciembre, extienda a aquella Isla el régimen de autorización previa gubernativa para los alumbramientos de aguas regulados en la citada disposición, petición que ha sido informada favorablemente por el Servicio Hidráulico de Tenerife, por lo que se hace la propuesta de Decreto sobre el particular.

En virtud de lo expuesto, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y ocho.

DISPONGO :

Artículo único.—Se extiende a toda la Isla de Hierro (Santa Cruz de Tenerife) el régimen de autorización previa gubernativa para toda clase de alumbramientos de aguas subterráneas, previsto en el artículo primero de la Ley cincuenta y nueve/

mil novecientos sesenta y dos, de veinticuatro de diciembre, en relación con las disposiciones concordantes del Reglamento dictado para su desarrollo y ejecución.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de marzo de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

DECRETO 634/1968, de 28 de marzo, por el que se crea el cargo de Delegado del Gobierno en la «Sociedad Anónima Ibérica de Autopistas, Concesionaria del Estado» (IBERPISTAS).

Entre las diversas medidas encaminadas a asegurar el cumplimiento de las obligaciones asumidas por los concesionarios de obras y servicios públicos figura el nombramiento de Delegados del Gobierno como órganos permanentes de enlace entre aquéllos y la Administración.

Configurado ya dicho órgano en las Sociedades concesionarias de las autopistas Barcelona-La Junquera y Mongat-Mataró, y Bilbao-Behobia, se hace preciso constituirlo asimismo en la de Villalba-Villacastín.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Obras Públicas y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintidós de marzo de mil novecientos sesenta y ocho.

DISPONGO :

Artículo primero.—Como órgano permanente de enlace entre la Administración y la concesionaria de la autopista Villalba-Villacastín se crea el cargo de Delegado del Gobierno en la Sociedad Anónima «Ibérica de Autopistas Concesionaria del Estado» (IBERPISTAS), con las siguientes funciones:

- Vigilar y controlar el cumplimiento por la concesionaria de sus obligaciones.
- Mantener informada a la Administración en general y al Gobierno en particular de cuantas incidencias surjan en el desarrollo del contrato.
- Asesorar, dentro de la esfera de su competencia y funciones, a la Administración en general y al Gobierno en particular en los casos que aquella o éste estimen convenientes. En tal sentido informará en todos los escritos que se cursen al Gobierno, expresando su criterio en orden a la decisión que haya de adoptarse.
- Ejercer las facultades que en el pliego de cláusulas de explotación se le asignen y cuantas otras sean delegadas en él.
- Ejercer las facultades específicas resultantes de las diversas cláusulas contractuales.
- Velar por la más pronta disponibilidad de los terrenos necesarios y por el cumplimiento del plan financiero.

Artículo segundo.—Los servicios de la Administración y en particular los del Ministerio de Obras Públicas prestarán al Delegado del Gobierno la colaboración y asistencia necesarias para el ejercicio de sus funciones.

Su nombramiento y cese se efectuarán por Decreto, a propuesta del Ministro de Obras Públicas.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiocho de marzo de mil novecientos sesenta y ocho.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Obras Públicas,
FEDERICO SILVA MUÑOZ

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

DECRETO 635/1968, de 21 de marzo, sobre normas técnicas que han de regir para instalaciones deportivas en Centros de Enseñanza Primaria

La inexistencia en España de normas técnicas para construcciones de instalaciones deportivas en Centros docentes motiva que estas obras se vengán realizando con criterios diversos, generalmente basados en experiencias personales o por